

Mgtr. Aníbal Mera Rodas

Casado, padre de 3 hijos, Profesor de Matemática y Religión por el Instituto superior Pedagógico Santo Toribio de Mogrovejo. Chiclayo. Licenciado en Física y Matemática por la Universidad de Piura. Ha realizado estudios de Maestría en Teorías y Práctica Educativa por la UDEP. Master en Educación en la Especialidad de Asesoramiento Educativo Familiar por el Centro Universitario Villanueva, adscrito a la Universidad Complutense de Madrid. España. Master en Dirección de Centros Educativos por el Centro Universitario Villanueva adscrito a la Universidad Complutense de Madrid. España. Ha trabajado como profesor de la Universidad Católica Santo Toribio de Mogrovejo. Chiclayo. Actualmente es Director General del Colegio Algarrobos

LA FORMACIÓN PARA EL MATRIMONIO Y LA FAMILIA DURANTE EL ENAMORAMIENTO Y NOVIAZGO

Nadie puede negar que la familia es la base de la sociedad. Todo lo bueno o malo que un hombre puede incorporar a su comportamiento social, lo recibe primariamente de la familia y si en eso se falla, es difícil que la sociedad pueda revertirlo, especialmente por que nadie en la sociedad va a tener el amor fuerte, que se necesita para reencauzar esa vida.

Una sociedad que no se sustenta en la familia no tiene futuro y esto no es simple retórica que el futuro de la humanidad, y de la evangelización pasa por la familia.

La culminación de todo proceso educativo es formar a los hijos para la vida de manera que cada uno cumpla en plenitud su cometido, de acuerdo con la vocación recibida de Dios.

Hay momentos particularmente significativos y decisivos para discernir la llamada de Dios y para acoger la misión que él confía. Entre estos se encuentran *la adolescencia y la juventud*. Pero es conveniente que no se encuentren solos a la hora de decidir su vocación personal, y decidir su futuro. Necesita del consejo de sus padres y del apoyo, dirección y ayuda de otras personas bien formadas.

En estos tiempos cuando la sociedad sufre atentados cada vez más violentos en la esencia de su ser que es la familia es cuando más requiere de nuestra actuación y para ello la actualización y formación adecuadas en esta disciplina son necesarias puesto que «las actuales circunstancias del mundo no permiten que se pueda improvisar, no basta la buena voluntad, debe haber una preparación anterior «el futuro requiere de una familia madura, sólida y de diálogo, que ‘luche’ contra

todo aquello que lo amenaza. “Si se quiere edificar una sociedad sobre roca, debe hacerse desde la familia.

Quienes trabajamos en educación tenemos una oportunidad que nadie la tiene, contamos con los que serán los actores directos de los matrimonios futuros y de las familias que ellos formen, debemos buscar alternativas de contrarrestar dichos ataques, alternativas que vayan formando preventivamente a la familia mucho antes de que éstas se formen; y para ello El colegio y la universidad tienen mucho que hacer.

PALABRAS CLAVE:

ENAMORAMIENTO, NOVIAZGO, MATRIMONIO, FAMILIA,
FORMACIÓN, ADOLESCENCIA, JUVENTUD, VOCACIÓN.

Chiclayo, agosto 2006.